

高松スポーツ推進より

VOL.46



香川県スポーツ推進委員研修会
平成 28 年 6 月 12 日(日)
於：高松市香川総合体育館



トリムの祭典
平成 28 年 10 月 10 日(月・祝)
於：高松市中央公園

ダイヤゾーン・ボール大会
平成 28 年 9 月 25 日(日)
於：高松市総合体育館

めざせ
オンリーワン!!

<http://www5f.biglobe.ne.jp/~taishi-takamatsu/>

6/12

香川県スポーツ推進委員研修会



庵治地区 石田 歌子

香川県スポーツ推進委員研修会が、高松市香川総合体育館で行われました。

勤続10年感謝状贈呈式の後「スポーツ推進委員リーダー養成講習会に参加して」と題し、スポーツ基本法やスポーツ推進委員の役割などについて、同講習会修了者による発表があり、高松市からも5人が登壇。

その後昼食をはさみ、卓球バレー や ボッチャなどを障がいの方と共にプレーをしたり、車いすに乗り、片手だけの操作でスロープを登ったり、交代で押す側に回ったりを体験。小さな段差を超えるのにもコツが要り、簡単ではないことを知りました。

この研修を終え、スポーツ推進委員としての自覚を新たにするとともに、スポーツを通じていろいろな方々と交流していきたいと感じました。

香川県スポーツ推進委員
勤続10年会長感謝状受賞者

天野 智子	国分寺南部地区
喜多 知佳	植田地区
藤本 最子	大野地区



感謝状を贈呈された3人。
これからも一緒にがんばりましょう

9/25

高松市民スポーツフェスティバル



ダイヤゾーン・ボール競技

高松市民スポーツフェスティバル大会のダイヤゾーン・ボール競技が、高松市総合体育館において開催されました。ダイヤゾーン・ボールは昨年よりフェスティバルに参入。2回目となる今年は、参加チームも増え、23チームにより行われました。

大会当日は他種目に参加予定のスプロもいるため、58名の精鋭(?)スタッフでの運営となりました。審判講習会も2回実施し、万全の態勢で大会に臨んだつもりでしたが、大会が進行するにしたがって諸々の課題もみえてきました。

第一に、基本的な事ですが、大会規則に準じていない事柄についての判断は、本部と相談すること。個々での判断はトラブルのもとです。

次に、審判の技量向上、ルールの把握です。参加者は、大会に参加する毎に技量が上がり、

林地区 今井 由美子

ルールも習得してきていますので、我々スプロも曖昧なジャッジではなく、毅然とした試合進行に努めなければいけないと思います。親睦第一ですが、お互いのルールを守っての親睦ではないでしょうか?!

とはいって、参加者の皆さんには十分にゲームを楽しんでいただけたものと自負し喜んでいます。来年は、参加チームがさらに増える事を願っています。

太田南チーム 2連覇おめでとうございます。

優勝 太田南地区

準優勝 屋島地区

第3位 古高松地区



7/10

～ダイヤゾーン・ボール 研修会に参加して～

高松市仏生山公園体育館



①

鬼無地区 谷川 るみ

誰にでもできるスポーツということですが、意外にルールが細かくて複雑だと感じました。

午前中の勉強会ではビデオ鑑賞のおかげで、どんなスポーツなのかわかりやすかったのですが、ルールブックの中の質疑・応答は未経験者の私にはどういう場面の疑問なのか想像できず理解するまでに時間がかかりました。午後の実践で少しづつ繋がりましたが、審判ができるレベルになるにはまだかなりの実践と経験が必要だと痛感した一日でした。

東植田地区 久保 大輔

今年初めてスポーツ推進委員になり、ダイヤゾーン・ボールも初めて体験しました。

ゲートボールとグランドゴルフに似た競技だと感じました。競技内容も、老若男女全ての人達が楽しめる競技だと感じました。私は初めてでしたが、4回中2回ホールアウトを達成し、楽しく出来ました。ゴルフを経験していた事で、パットの感覚に似ていたのかもしれません。地域の人達とふれ合える競技になると思うので広めていけたらいいと思いました。

木太南地区 市村 清美

私が「ダイヤゾーン・ボール」の競技を知ったのは、3年前主人が大会に参加した時です。昨年私に出場依頼があり、ルールも知らずに大会に参加する事になり、何も解らず言われるがまま試合をしました。その時は、ルールの勉強をしておくべきだったと反省した事を覚えています。今回研修会に参加して、道具の名前・ルール・試合の運び・得点等、楽しく学ぶ事ができ、これからは学んだ事を活かして行ければと思います。



10/10

トリムの祭典

5人のお子さんたちと西春日町からお越しになった空本さんご家族にインタビューしました。

イベントは保育園からのチラシで知ったそうです。うどんを作るのが楽しみだと言っていました。子どもさんたちは、ダイヤゾーン・ボールを楽しく体験していました。

どのコーナーも子どもたちに大人気でした。

広報部



空本さんご家族



高松ファミリー＆クオーターマラソン in AJI 2016

10/23

庵治地区 白井 昌幸

心配されていた天候も何とか持ち堪えてくれ、無事に高松ファミリー＆クオーターマラソン in AJI 2016 が開催されました。

スタート前の時間の過ごし方はランナーによって様々で、ひたすら走り込む方もいれば、メイン会場の飲食ブースを利用される方や、じっと座ってその時を待っている方もいました。運営側の主な仕事は担当地点での立哨ですが、メイン会場図を把握し、トイレの場所

などをスムーズに案内してあげられるとなお良いのではないかと感じました。

本大会自体は、特にトラブルもなく終えることができたので本当に良かったです。次回以降もスタッフとランナーが気持ちの良いコミュニケーションを取り合って、充実した大会運営ができれば良いと思います。

本当に疲れ様でした。

大会結果

第18回 50歳以上男子 ファーストピッチソフトボール大会

平成28年5月1日(日)
於：高松市南部運動場

優勝 一宮地区
準優勝 木太南地区
第3位 下笠居地区



まだまだ若い、ナイスバッティング！



第39回高松市さわやかママさん バレーボール大会

平成28年6月26日(日)
於：高松市総合体育館

優勝 檜紙地区
準優勝 弦打地区
第3位 国分寺北部地区

今日は家事も子育ても忘れて…アタック!!

題字・高松市長	大西秀人	印刷所／万広門成報政社部文会	編集人／城連絡協議会	発行／高松市スポーツ推進委員会
---------	------	----------------	------------	-----------------

読み心地はいかがでしょうか：連絡協議会の広報誌として「スポーツ推進委員会」をより多く掲載していくけるよう部員一同頑張ります。皆様方のご意見・ご感想をお待ちしています。

季節は立冬、冬本番はこれからです。体調管理に気をつけてお過ごしください。

広報部

「スポーツ推進委員会」をお届けします。今回、紙面をリニューアルしてみました。



編集後記

福家誠(実母)	溝渕千恵(入院)
鴻瀬正(入院)	吉高松地区
齋藤義昭(実父)	円座地区
信博(実父)	田江地区

インフォメーション